

RANDOLFO GONZÁLEZ DE LA MORA

Semblanza

Con 25 años de experiencia en instituciones de educación superior formó parte de los equipos que conformaron la primera Dirección de Comunicación Universitaria en la Ibero Ciudad de México, la Rectoría del Sistema Educativo UIA-ITESO y la Dirección de Comunicación en el Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez.

En la Universidad Iberoamericana Ciudad de México formó parte del Comité Organizador del II Foro Nacional de Derechos Humanos, del primer Taller Universitario en Derechos Humanos y del primer convenio de colaboración entre el Prodh y la Ibero.

En la Universidad del Valle de México formó parte del equipo que instituyó el Centro de Alto Desarrollo y Educación en Línea, Coordinó el Modelo Institucional de Prácticas Profesionales y formó parte del Comité Organizador por su Quincuagésimo Aniversario.

En su calidad de Director Regional de Extensión y Prácticas Profesionales además fue responsable de implementar un Modelo de Retención Estudiantil a partir de estructurar las áreas de la tercera función sustantiva, Produjo el Himno Institucional e implementó el protocolo para la entrega del Doctorado *Honoris Causa* al poeta Gonzalo Rojas y al químico Mario Molina.

Editó el libro *Los Derechos Humanos en México durante la transición sexenal (1994-1995)*, impreso por el Prodh y la Ibero.

Es egresado de la Licenciatura en Ciencias de la Comunicación por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente y cuenta con estudios de maestría en Comunicación en la Universidad Iberoamericana Ciudad de México.